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１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和３年３月 22 日（月） 

       午前 10 時～午前 11 時 24 分 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 全議員 

５ 出席者  副市長 小川信彦 

総務部長 中村定秋、健康福祉部長 山北由美子、建設部長 片

岡和浩、消防長 柴田義晴、教育こども未来部長 長谷川忍 

秘書企画課長 伊藤新治、同秘書人事グループ主幹 加藤淳、

行政課長 佐野剛、同行政グループ主幹 兼松英知、同財政グ

ループ主幹 酒井寿、都市整備課長兼企業立地推進室長 西村

忠寿、同整備グループ主幹 田中伸行、消防本部総務課長 加

藤正人、学校教育課長 石川文子、同学校教育グループ主幹 井

手上豊彦、生涯学習課長 竹井鉄次、子育て支援課長 西井上

剛、児童グループ統括主査 林高行 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同統括主査 寺澤顕 

７ 議長あいさつ 

８ 副市長あいさつ 

９ 報告事項 

（１）一部事務組合議会等の経過報告 

・小牧岩倉衛生組合議会 

関戸議員（代表議員）：資料に基づき説明 

【質疑】 

特になし。 

 

・愛北広域事務組合議会 

黒川議員（代表議員）：資料に基づき説明 

【質疑】 

黒川議員：タイトルの（４）議員提出「議題」とあるが、「議案」に訂正する。 

 

・愛知県尾張水害予防組合組合会 

関戸議員（代表議員）：資料に基づき説明 

【質疑】 

特になし。 

 

・愛知県後期高齢者医療広域連合議会 

鬼頭議員（選出議員） 

【質疑】 

木村議員：請願３番目の未納者の「者」とするところが「車」になっている
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ので訂正を。 

 

（２）執行機関からの報告 

①３月定例会に追加提出予定の議案について 

各部長：資料に基づき説明。 

【確認】 

特になし。 

 

②岩倉北小学校屋内運動場等複合施設について  

学校教育課長：資料に基づき説明。今年度は複合施設の建設予定地となるプ

ールの取り壊しと遊具の撤去・移設を実施した。遊具については、岩倉神

社の東のスライディングヒルを撤去し、プールの東にあった複合遊具をグ

ラウンドの南側、ブランコをグラウンドの東側に移設した。基本設計では

グラウンドの南にある門から車両も入る計画であったが、学校等と協議を

重ね、児童の安全を第一に考え、歩行者と車両の動線が交差しないよう、

通路については歩車分離とした。給食の配送車はこれまで正門から入り、

南館とグラウンドの間の通路を利用していたが、これについても線路沿い

の図面上矢印の「車両」となっている所から入り、専用の通路とすること

とした。岩倉神社の樹木の一部撤去については、車両専用通路の整備に当

たり重機車両を岩倉神社内に乗り入れる必要があることと、工事期間中の

施設利用者の駐車スペースがないことから撤去に至った。神社関係者の了

解は得ていたが、保護樹であるとの認識がなかったため、順序が逆になっ

てしまったことを改めて報告する。 

  複合施設について、玄関は放課後児童クラブと屋内運動場とは別に設け

てあるが、昨年度のワークショップ等での保護者からいただいた意見を採

用している。図書ホール西側のトイレについては、アリーナ、図書ホール、

放課後児童クラブの共用とする。アリーナの夜間開放時には図書ホールや

クラブ活動室に入れないようにする。必要に応じてドアや仕切りで区切っ

たりできる。防災備蓄倉庫と外トイレであるが、多目的トイレを整備する

予定。防災備蓄倉庫北側のみどりのひろばについては、子どもたちの好き

だったスライディングヒルの代わりに芝生の山を造り、撤去する樹木の代

わりの緑を植える予定である。今後のスケジュールとしては、令和２年度

から３年度にかけて、受変電設備等移設工事を行うとともに、令和３年度

は西館の取壊工事、複合施設建設工事、外構工事の一部を実施する。令和

４年度には体育館の取壊工事、駐車場の整備等の外構工事を実施する計画

となっている。 

【質疑】 

大野議員：今までは出入り自由だったが、岩倉神社にフェンスを設置するの
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か。 

学校教育課長：現時点ではフェンスを設置する計画である。 

宮川議員：名鉄の線路に隣接する車両用通路は恒久的に設置する前提なのか。 

学校教育課長：そのとおりである。 

宮川議員：そうなると、工事終了後、先生方の目が届きにくい場所になるが、

安全面を考慮し、監視カメラの設置等は予定しているか。通常は鎖錠する

のであれば一定の高さがあれば良いが。 

学校教育グループ主幹：体育館の裏側が危険だということだが、今の所は仕

切って子ども達が入れないようにするという計画はないが、また利用して

みて検討させていただきたい。 

井上議員：一枚目の資料の、屋内運動場と校舎北館の間に空間があるが、こ

れは何か。 

学校教育グループ主幹：給食配ぜん車が通る軌跡である。西側の通路を北に

向かって、北館と屋内運動場の間を配膳車が通って南館の配膳室に入って

いくという絵を描いている。 

井上議員：車と渡り廊下で交差するところがあるという解釈で良いか。  

学校教育グループ主幹：そのとおりである。 

大野議員：みどりのひろばの入口にスロープに傾斜がかかっているがこれは、

何センチくらいの傾斜なのか。 

学校教育グループ主幹：大雨が降った時の浸水等の被害を考慮して体育館の

床を 90 センチ上げているので、90 センチをクリアするスロープになる。 

 

⑤その他 

・名鉄石仏駅等整備事業について 

都市整備課長：名鉄石仏駅のバリアフリー化について。昨年 10 月末に石仏駅

東側改札が開設したが、それ以降、名古屋鉄道がホームのかさ上げ、手す

りとスロープの設置、トイレの改修などを実地している状況である。この

バリアフリー化の工事については先週 18 日に名古屋鉄道の社内検査が終

了し、かさ上げしたホームや手すりについては設置した段階から利用され

ているが、本日午前 10 時からは西口のトイレ、多目的トイレが使用できる

と聞いている。 

【質疑】 

井上議員：西側のトイレはチケットを持っている人が利用できるという事で、

今日見てきたら整理券があったので、それを使えばトイレのみ使用できる

のかという事を確認させてもらっても良いか。 

宮川議員：管理は遠隔操作で犬山の駅のほうで行っている。これまでもトイ

レ利用の申請があったら、券売機横のインターホンで係員を呼んでいただ
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ければ、ゲートのセンサーを切って利用することができる。地域に貢献と

いう意味合いで行ってきた。今後も同様にご利用いただく。  

 

・学校給食の対応について 

学校教育課長：先日、一般質問において学校給食の一部提供中止について説

明した。提供を中止した２点について、代わりになるものを給食で提供し

ているので、報告する。１月 27 日のたくわん漬けについては２月 18 日に

紫蘇ふりかけを提供し、１月 29 日のちくわの愛知抹茶揚げは２月 24 日に

豆乳プリンを提供した。おかずからデザートになったということになるが、

通常の日におかずを一品増やすと調理時間や食缶等の問題があるため、今

回はデザートにした。デザートについても皆が食べられるようアレルギー

の児童・生徒がいないもので、今回は大豆がアレルゲンとなるが、アレル

ギー対応している子がいなかったので選定した。いずれも中止によって提

供できなかったものは協議の上、事業者が負担し、相当額のものを改めて

市が提供した。またこの変更は、提供の中止をおこなった翌週２月５日に

お知らせした。 

【質疑】 

特になし。 

 

・岩倉市体育協会の改称について 

教育こども未来部長：昭和 47 年に創立された岩倉市体育協会だが、市民の体

力向上とスポーツの振興に寄与することを目的とするということもあり、

体育ではなく「スポーツ」を使用することがふさわしいとの事で理事会等

でも判断され、令和３年４月１日から岩倉市スポーツ協会に改称する。参

考までに日本の体育協会を日本スポーツ協会、愛知県の体育協会を愛知県

スポーツ協会ということで、それぞれ平成 30、31 年に改称されている。愛

知県内をみても、この４月には 38 市中約 30 市はスポーツ協会と改称され

たということになってくる。 

【質疑】 

特になし。 

 

・小中学校卒業式について 

教育こども未来部長：３月３日中学校、３月 19 日に小学校の卒業式を無事終

えることが出来た。今回も昨年に続き市長等の祝辞、教育委員会告辞を紙

面で配付し、在校生も学校規模に応じ４年生以上や在校生無しで対応した

ところである。歌も国歌は聞くだけと、感染予防を徹底し実施した。議員

の皆様一同より祝辞を頂きありがとうございました。北小学校では代表で
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紹介されており、他学校についても国会議員、県会議員の祝辞とともに、

会場に掲示してあったことを報告する。 

【質疑】 

水野議員：印象に残るという点で、市長のビデオメッセージやＺＯＯＭなど

を利用した映像によるオンラインメッセージも必要と考えるがどうか。 

教育こども未来部長：事務局も教員に混ざりそれぞれ見てきたが、ビデオメ

ッセージ等を行っている所はなかった。卒業生を送る会や在校生に向けて

は、教室へ卒業式を配信している学校もあった。卒業式自体を短くすると

いう目的もあり、難しいと考える。 

 

（３）その他 

井上議員：３月で工事が完了し、夢さくら公園が４月から利用できると聞い

ているが、今朝の段階ではまだ南側に業者が入っており、芝生も植えたば

かりだし、真ん中に少し水たまりもあり、４月１日から使えるのか不安が

あるのだが、状況がわかっていたら教えて欲しい。 

都市整備課長：今週の金曜日に竣工検査を行う予定。それに向けて現場も動

いていると聞いている。検査を受け問題もなければ市民に開放する。ただ、

開放するといっても堤防道路沿いや、芝桜、芝も生えているので、そうい

った部分は養生のため、囲いをする。真ん中は新年度予算で計上している

芝を張る 1,100 ㎡ほどの広い部分になるが、現在は土の状態で仕上げてあ

り、問題がなければ入って頂き、芝を植えるまではご利用頂く予定。６月

以降、芝を張った後は、しばらくは養生のために囲ってしまうので、園路

の部分しか歩けなかったりするが、健康器具については利用できるように

したい。 

桝谷議員：１月の全員協議会で報告があった、江南岩倉線の延伸の状況を教

えていただきたい。３月３日頃から測量を始めますといった回覧が石仏町

内に回ったと聞いている。今後の見通しを教えて頂きたい。 

都市整備課長：江南岩倉線の延伸についてはスケジュールの変更はなし。今

年度県が現地の測量をするということで、地元の皆さんにはご案内をして

いる。まずは線形を現在の都市計画の線と合わせて検証すると聞いている。

進捗があれば報告する。 

１０ 協議事項 

特になし。 

１１ その他 

特になし。 


